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Classement 
À l’honneur

STADE NIÇOIS RUGBY 
VS 

MONTÉLIMAR

Tricastin

Bédarrides
Nice

La Valette - le Revest - la Garde - le Pradet 

C L A S S E M E N T  P R O V I S O I R E  F É D É R A L E  2  -  P O U L E  4

Martigues

j g n p dif pts

9 8 1 0 214 40

9 8 1 0 180 39

9 6 0 3 -35 26

10 5 1 4 25 25

9 4 0 5 6 22

9 4 0 5 3 20

9 4 1 4 -54 18

9 3 0 6 -27 14

9 3 1 5 -78 14

9 2 1 6 -37 12

9 0 0 9 -197 0
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# 5  
10 DÉCEMBRE

C A L E N D R I E R  2 0 1 7  -  2 0 1 8  F É D É R A L E  2  -  P O U L E  4
14.01.18  

NICE - SAINT JEAN EN ROYANS
28.01.18  

TRICASTIN - NICE
11.02.18  

NICE - ANNONAY
18.02.18  

BERRE L’ETANG - NICE
04.03.18 

NICE - MARTIGUES

11.03.18 
CHATEAURENARD - NICE

18.03.18 
NICE - LA VALETTE

25.03.18 
BÉDARRIDES - NICE

08.04.18 
NICE - CARF

22.04.18 
MONTÉLIMAR - NICE

10.12.17
NICE VS 

MONTÉLIMAR

STADE NIÇOIS 2017-2018

DERNIER MATCH DE LA 
  PHASE ALLER 
ET DE L’ANNÉE 2017

L O U  PA S T R O U I L
L E  M A G A Z I N E  D U  S TA D E  N I Ç O I S

E M I L I E  M E N D E Z 
J O U E U S E  E T  C A P I T A I N E  D E S  F É M I N I N E S  S T A D E  N I Ç O I S

  Salut Emilie, tu peux nous parler 
rapidement de ce début de saison ?  
C’est un début de saison mitigé, on a 2 
victoires et 2 défaites avec bonus défensif. 
Mais on progresse de match en match.
 
  A vous voir ensemble, on suppose 
une très bonne ambiance dans le 
groupe. Que peux-tu nous dire 
de cette équipe qui regroupe des 
joueuses expérimentées mais aussi 
des jeunes joueuses ?  
Oui on vit très bien ensemble, il y a une 
très bonne ambiance malgré les écarts 
d’âge, la plus vieille a 42 ans et la plus jeune 
a 18 ans. En effet il y a des différences de 
niveaux dans le groupe, certaines jouent 
depuis presque 20 ans, d’autres sortent de 
la formation cadettes du club et certaines 
débutent tout juste cette année, ce n’est 
pas simple pour les coachs.
 
  Aujourd’hui vous recevez le RCT 
et en lever de rideau. Comment 
abordez-vous cette rencontre ?  
 

On aborde la rencontre contre le RCT 
comme les autres matchs, dans le sérieux 
et en souhaitant mettre en application 
tout le travail fait à l’entrainement. Et nous 
souhaitons faire bonne impression au 
public pour ce lever de rideau, car c’est une 
chance pour la visibilité du rugby feminin de 
jouer à cette heure-ci avant les garçons. 
 
  Les objectifs pour cette saison ? 
Et pour les saisons à venir ?  
Les objectifs de la saison sont de former un 
groupe et de mettre un système de jeu en 
place, garder un maximum de filles car nous 
sommes plus de 40 licenciées cette saison. 
Et pour les saisons à venir, pérenniser cette 
équipe et pourquoi pas ramener un 3e 
bouclier au club. 
 
  Puisque nous approchons la 
période des fêtes de Noël, si tu 
avais un vœu à faire pour ton 
équipe et pour le Stade Niçois en 
général ?  
Je souhaite des victoires à toutes les 
catégories du club bien sûr !

 Emilie Mendez 

 Interviews réalisées par Olivier PARIS et propos recueillis par Sophie TEMBREMANDE



  Salut Jean-Pierre, tu as une double casquette. 
Entraineur de l’équipe seniors féminines et Conseiller 
Technique à la FFR. Difficile ou complémentaire ? 
Un peu des deux ! La difficulté réside dans le fait de ne pas 
mélanger les casquettes et avoir en tête que le travail passe avant 
le club (désolé Mr le Président et les Filles) et également que j’ai 
des absences aux entraînements et aux matchs dans la saison des 
filles… Mais ce n’est que personnel car j’ai toute confiance en 
Sophie Mallau et Franck Escard ! Néanmoins, la double casquette 
est complémentaire à plusieurs titres : « Manager » une équipe de 
club, c’est totalement différent avec les sélections, ou d’un côté, on 
a le temps de construire, et de l’autre, on doit être efficace dans 
un court délai. Entraîner en club permet d’acquérir de l’expérience 
dans la formation des adultes (entraîneurs/éducateurs) car on 
se retrouve dans des situations que nous pouvons partager avec 
eux. Et puis comment essayer de convaincre des stagiaires sur nos 
croyances rugbystiques si, en tant que conseiller technique, nous 
n’arrivons pas à les respecter nous-mêmes !? Cela permet de 
garder une attitude et un cap au bord du terrain !
 
  Tu peux nous présenter en quelques mots notre 
équipe seniors féminines ? 
Ca c’est un challenge ! Tellement de choses à dire… Après une 
saison galère l’année dernière (12 filles aux entraînements et 
souvent 15 le dimanche), une nouvelle histoire est en train de 
s’écrire au sein de la section Féminine du Stade Niçois. C’est un 
groupe très hétérogène, de la débutante à l’expérimentée, de 
18 à 43 ans, mais la moyenne d’âge est très basse ! Ce qui est 
un gage d’avenir et de progrès. Nous sommes entre 28 et 34 à 
l’entraînement, et ça tient en ce début d’hiver ! Le groupe apprend 
à se connaître et se cherche un peu sur le terrain mais nous ne 
doutons pas sur leur envie d’apprendre et de travailler !
 

  Quels sont les objectifs pour cette saison ?  
Sophie veut être Championne de France ! Ah ah. On va dire qu‘il y 
a 2 objectifs : avoir au mois d’août 2018 35 filles à l’entraînement 
au minimum, en accueillant encore des cadettes comme cette 
saison (le gros point positif de cette intersaison). Et le second, de 
voir progresser ce groupe… Qu’elles prennent de l’expérience 
dans les victoires comme dans les défaites ! Ce n’est pas un 
manque d’ambition mais il faut savoir stabiliser un groupe et le faire 
progresser, pour un jour, viser un but bien plus important !
 
  Le rugby féminin est encore en plein développement 
et attire de plus en plus de joueuses ? Que penses-tu 
de cet engouement ? 
Tout d’abord il y a les valeurs de notre sport : là où peut-être 
on peut remédier un peu aux maux de notre société actuelle ; 
l’individualisme n’a pas sa place au rugby et encore moins chez 
les féminines ! Pourquoi ? Les joueuses viennent pour l’amour du 
maillot : Le RUGBY et uniquement le RUGBY : ses foutues règles, 
et cette envie de tout donner pour soi et les copines ! Même si il y 
a un fort engagement de la Fédération pour le développement du 
rugby féminin, cette pratique grandit dans le monde amateur, et elle 
reste un sport ! Ensuite, l’engouement actuel peut s’expliquer peut-
être par la Coupe du Monde diffusée cet été à la TV, et surtout par 
le jeu pratiqué par l’Equipe de France Féminine.

  Puisque nous approchons la période des fêtes de 
Noël, si tu avais un vœu à faire pour ton équipe et 
pour le Stade Niçois en général ?  
Mon vœu pour le Stade Niçois est de continuer à grandir comme 
il le fait : doucement mais sûrement ! Enfin, mon vœu pour les 
Féminines Seniors : que cette équipe prenne conscience de son 
potentiel, qu’elles croient en elles : ce groupe là est capable de faire 
de belles choses !
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Composition 
du Stade Niçois

Cette composition est susceptible de changements en fonction des blessures et autres aléas.

Remplaçants 
16 Morel
17 Akkaoui
18 Dahbi
19 Holmes
20 Akarmoudi
21 Angulo
22 Fritz

J E A N - P I E R R E  R E Y 
E N T R A I N E U R  F É M I N I N E S  S T A D E  N I Ç O I S

M A Ë L 
P A R C H E M I N E R

R E V A Z
G I G A U R I

F L O R I A N
R O M A I N

G I O R G I 
C H K A I D Z E

J O N A T H A N 
M A C E

N O E 
A L E X A N D R E

J O S H
H E N D E R S O N

D O V 
K O S S E

D A V E
C H E R R Y

J É R É M Y
M A L A V A R D

L A D O
G U I N A V A

G E O F F R E Y 
C A Z A N A V E

P A U L 
V A N  L A E R

V I K T O R 
M A Q U A I R E

C L É M E N T
M E D I N A

STADE NIÇOIS 2017-2018

Le Stade Niçois,  
en s’imposant à St Raphaël par 33 - 17,  
conserve son invincibilité et creuse même  
l’écart sur les poursuivants.

Toujours premiers,  
devant l’ASBC, les niçois ont maintenant  
14 points d’avance sur le 3e Châteaurenard.

En B,  
la réserve s’impose aussi, assez facilement  
27 - 10 suite à un match relevé devant le leader  
de la poule.

R É S U M É  
M A T C H
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J É R É M Y  M A L A V A R D 
3 E  L I G N E  E T  C A P I T A I N E

  Que penses-tu de l’équipe du 
Stade Niçois cette année qui reste 
invaincue à ce jour ? 
Je pense que c’est mérité, rien n’arrive 
par hasard, on bosse sérieusement depuis 
l’an dernier et cette année les joueurs 
débarqués sont de qualité, après être 
invaincu est un plus non négligeable qui 
peu devenir un challenge intéressant, mais 
on est conscient qu’on finira par tomber 
au moins une fois un jour ou l’autre. 
L’important n’est pas l’invincibilité mais 
gagner les matchs importants en phases 
finales.
 
  Ton sentiment sur le match nul 
contre Bédarrides ? 
Sentiments partagés, on n’a pas perdu 
certes mais si on ne gagne pas je pense 
que c’est de notre faute donc il faut le 
prendre comme une piqure de rappel 
que les matchs se jouent sur des détails. 
Félicitations à eux on verra au retour.
 
 
 

  Puisque nous approchons la 
période des fêtes de Noël, si tu 
avais un vœu à faire ? 
Chez moi on dit que pour qu’un voeux se 
réalise il ne faut pas le dire mais on peu 
souhaiter beaucoup de bonheur aux niçois 
et niçoises.
 
  Ton pronostic pour le Top 14. Qui 
sera champion cette saison ? 
J’aimerai bcp que La Rochelle réussisse 
cette année, ils font de beau jeu et le stade 
est toujours plein. Je me régale vraiment à 
les voir jouer.
 
  J’aime ? 
Les lasagnes des parents.
 
  J’aime pas ? 
J’aime pas le poisson et les fruits de mer 
(oui je sais pour un niçois...)
 
  Allez en tant que niçois ton plat 
préféré ? 
Pour les connaisseurs les Merda di Can 
c’est un délice !

  Salut Jérémy, présente-toi en 
quelques mots : Ton parcours,  
ta ville, tes projets…. 
Je m’appelle Jérémy Malavard j’ai 27ans, 
je suis né à Nice qui est ma ville depuis 
toujours, j’ai fait toutes mes classes à Nice 
jusqu’à 21 ans où je suis parti au Racing 
Métro (où j’ai rencontré Florian Romain 
notamment) puis 3 saisons à Aubenas, une 
à Grasse et enfin mon retour à Nice depuis 
l’an dernier avec la naissance de notre 
petite fille.

 Interviews réalisées par Olivier PARIS et propos recueillis par Sophie TEMBREMANDE
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